



LA INICIATIVA IMPULSADA POR LA COMUNIDAD HA LLEGADO EN ESTOS AÑOS A MÁS 19 MIL ATENCIONES EN LOS POBLADOS.

## Clínica Dental Móvil cumplió tres años regalando sonrisas

La Clínica Dental Móvil de SQM Lítio cumplió tres años prestando servicios de salud e higiene dental gratuita a toda la comunidad de San Pedro de Atacama, mejorando la calidad de vida de los habitantes, a través de un programa elaborado por el Área de Valor Compartido de la Gerencia de Sostenibilidad y Relacionamento Comunitario.

La iniciativa impulsada

por la propia comunidad y que hizo eco en SQM Lítio, nació en 2021 con la instalación y acondicionamiento de un camión, y dado el éxito y la alta demanda de atenciones, se prosiguió a acondicionar dos más, dejando un total de tres clínicas dentales móviles que cuentan con los más altos estándares de tecnología en la atención dental, que funcionan de manera itinerante entre las localida-

des de San Pedro de Atacama, Camar, Peine, Toco-nao, Socaire, Talabre y Río Grande, llegando a los más de 4 mil pacientes que han recibido atención dental de forma gratuita y de calidad.

Yesenia Bugueño, madre de Yamilet Leiva quien recibió una atención completa que significó una operación en Santiago gracias a el servicio gratuito de la Clínica Dental Móvil,

expresó que "yo quiero que siga creciendo este proyecto que sigan ayudando a los niños, porque a mi hija la ayudaron bastante y me siento muy agradecida porque sola no habría podido".

Así como Yamilet han sido muchos niños, adolescentes, jóvenes, adultos y personas mayores que han recibido su atención, colaborando con mejorar la calidad de vida de todos. 🌟